

Miguel Diaz-Canel préside une réunion de suivi des programmes prioritaires de notre pays



La Havane, 12 sept. (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a présidé une réunion de suivi de programmes prioritaires de notre pays dans les domaines de l'agriculture, de l'énergie et du tourisme, entre autres.

A cette occasion, Miguel Diaz-Canel a mis l'accent sur la nécessité de diversifier et d'appuyer la production d'aliments, notamment de légumes et de fruits dans le réseau de cultures écologiques urbaines et de parcelles familiales.

Il a encouragé les responsables du secteur à concevoir de cycles de production permettant la récolte à diverses saisons de l'année.

Le président cubain a d'autre part évalué la marche du programme pour le développement des sources renouvelables d'énergie et pour l'économie de combustibles.

Cuba dispose en ce moment de 49 parcs de panneaux photovoltaïques. 18 autres, en cours de montage, doivent être reliés au réseau électrique national avant la fin de l'année. Les responsables du secteur ont

avancé que de nouveaux parcs d'éoliennes sont en cours de montage afin de produire de l'énergie propre et d'économiser du pétrole.

Pour ce qui est du programme pour le développement du tourisme, Miguel Diaz-Canel s'est vu informer des perspectives s'ouvrant à la croissance du secteur.

Le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, a avancé que cette année le chiffre de touristes doit dépasser les 4 millions 750 mille touristes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171484-miguel-diaz-canel-preside-une-reunion-de-suivi-des-programmes-prioritaires-de-notre-pays>



Radio Habana Cuba